

きらきらり

足立区立六月中学校

第2学年

令和2年6月17日発行

No. 12

6月22日（月）から一斉登校

6月22日（月）から第2学年全員登校がスタートします。新しいクラスにやっと全員が集まります。分散登校の各グループ以外の人達と出会うこととなります。今から楽しみに感じている人が多いのではないのでしょうか。

さて、これからの準備は出来ていますか。宿題が出たら期日までに終わらせ、前日の寝る前までに持ち物を確認しましょう。ハンカチ、ポケットティッシュも忘れずに。ぐっすり寝て、朝起きたら何をしますか。ヘルスチェック表（青緑）に体温を記入し、保護者の方にチェックをもらい、着替え、朝ご飯ですね。夏の特別服装期間が開始となっています。水筒の用意は自分で行いましょう。

マスク着用で教室に8時20分、着席完了です。玄関でのアルコール消毒、教室に荷物を置いてからの手洗い等、校門を入ってからもあることがありますので、登校時間をもう一度考えておきましょう。分散登校では「朝の挨拶が素晴らしいね」と校長先生にほめられました。今後もマスク越しの気持ちよい挨拶を継続していきましょう。これからもっと暑くなってきます。体調管理に一人一人が気をつけてください。

校庭での体育を1回ずつ行いました

分散登校の12日（金）、15日（月）、16日（火）にグループごとに校庭で体育を行いました。Aグループの時が一番暑かったように思います。顔を真っ赤にして汗だくになり、疲れた様子で教室に戻っていく姿を多く見ました。水分補給を小まめにしていきましょう。君たちの体調も心配しましたが、体育の先生は日中ずっと校庭にいるので、どうか倒れませんようにとも思っていました。

体育の後はエアコンで温度調節をしている教室に入ります。タオルで汗を拭いていましたが、それだけだと身体が汗で冷えてしまう人がいるかもしれません。体育着や下着を替えた方がよい人もいます。体育のある日は自分で考えて準備をしてきましょう。

「2年生になって」の作文②

「2年生になって」

3組 山代 小柚

私が2年生になって頑張っていきたいと思っていることは3つあります。

1つ目は、苦手な教科を少しでも得意にすることです。来年には受験生になります。私

が今行きたいと思っている志望校には、2年生で真剣に勉強しなければ届きません。だから、足を引っ張ってしまっている教科は、特に力を入れて、今後少しでも成績を上げていきたいと思います。

2つ目は、学校行事です。3ヶ月遅れているから勉強が中心になるし、行事も無くなってしまったり、縮小されたりすると思います。でも、一つ一つの行事を大切に頑張ろう、楽しもうとも考えられます。これから私はそのように考えて2年生の間の行事に力を入れていきたいと思います。

3つ目は、家庭学習ノートの内容を充実させることです。私は去年、とりあえずやればいいや、と軽く見ていました。でも定期考査の点数や順位をよく見ると、どんどん結果が悪くなっていました。原因の一つとして家庭学習を甘く見過ぎていたことが挙げられると思います。「ノートをまとめて満足」、「1ページ埋めたら終了」ではなく、そのページを見直したり、まとめたことに関する練習問題や復習をしたりすることが家庭学習の役割なのだと気付かされました。だから今年は充実した内容のノート作りができるようにしていこうと思います。

これからは2年生として胸を張れるように、周りをよく見て、何事にも挑戦していけるよう頑張ります。

「2年生になって」

3組 田村 隆貴

僕は2年生になりました。1年生の頃の自分を見直して、失敗した経験や出来なかったことを出来るようにしていきたいです。

学習面では、必要のない私語をしないように心掛けます。そして、提出物も期日に出せるようにします。生活面では新しい友達を作って仲良くし、トラブルを起こすことなく規則正しい生活を送りたいです。また、あいさつや返事をする事も心掛けたいです。学校行事では、クラスの仲間としっかりと協力し、成功させたいです。

2年生として、新しく入学した1年生をサポートできるような人間になりたいです。そして、3年生の受験に向けて勉強をし、しっかりと進級の準備を整えてから3年生になりたいです。ここでも1年生のころの経験や成功したことを活かし、新たなクラスメイトと一緒に頑張りたいです。

校長先生がおっしゃっていたように「六月中の心臓」として良い血液を流そうと思います。そして、「元気・根気・勇気」という目標も忘れずに学校生活を送ります。

今、新型コロナウイルスが流行っています。コロナウイルスに負けないよう、手洗いうがいをしっかりと対策をします。コロナウイルス防止のために家にいる時間が前よりも多くなりました。だからといってただただと過ごすのではなく、家事の手伝いなどで親孝行もしていきたいと考えています。